



梨を販売するJA北つくばの関係者

8月24日、25日、市とJA北つくば関係者のみなさんが、北海道豊頃町で梨のPR

北海道で筑西市の梨をPR販売

販売を行いました。これは、二宮尊徳ゆかりの市町村で、ヒトとモノの交流を図る互産互生事業の一環として行われたものです。筑西市特産の梨「幸水」「豊水」は、両日共に、販売開始10分で完売となり、2日間で約100箱を販売しました。甘くてシャリシャリとした筑西の梨は、北海道でも大人気でした。

市内主要道路の美化清掃作業を実施

8月10日の「道の日」に、市と筑西土木事務所、茨城県



100歳を迎えるみなさんを訪問

9月6日、小嶋圭さん（泉）をはじめとする今年度100歳に到達するみなさんを須藤茂市長が訪問し、褒状と記念品を贈りました。小嶋さんは身の回りのことを自分でし、新聞や本を読むことを日課としているそうです。

今年度100歳に到達する人は25人で、8月1日現在、市内には100歳以上の人が72人ご健在です。

友好都市高梁市へ義援金の寄付

8月28日、同友クラブ（田中宣寛会長）様、（公社）下館青年会議所（齋藤聡理事長）様、下館商工会議所青年部（桑原務会長）様から、7月豪雨で被災した高梁市への義援金



ごみ拾いをする参加者

建設業協会筑西支部、建設ボランティアアソシエーション、親和クラブ、明野建設業倶楽部、協和建設業倶楽部が協働で、市内の主要道路の美化清掃活動を行いました。241人の参加者は、道路などに捨てられているごみを回収し、約1時間30分間の活動で、可燃ごみ256袋、不燃ごみ122袋分を集めました。



自由民権加波山事件研究会のみなさん

8月30日、加波山事件を調査・研究する自由民権加波山事件研究会（桐原光明会長）が、会誌『自由立憲政体の魁』第3号を創刊し、その報告に市役所を訪問しました。

自由民権加波山事件研究会が会誌を創刊



須藤茂市長に目録が贈呈されました

として、23万2,060円の寄付をいただきました。



委嘱書を交付されたみなさん

同会は、自由と民主主義の真の心意気を後世に伝えるため、現地研修や資料の調査などの活動をしています。

男女参画審議会審議員に委嘱書を交付

8月8日、アルテリオ会議室で、筑西市男女共同参画審議会審議員の委嘱式を行いました。委嘱期間は、平成30年8月からの2年間で、今後は、平成32年3月に策定予定の第二次男女共同参画基本計画（仮称）などの男女共同参画に関することについて審議していただく予定です。